



Síntesis de medios

14 de enero 2024

Primeras Planas

Sufre 25% de distritos violencia y conflictos
Sedatu entrega 55 obras "modernas", pero deficientes
Urgen a regular elecciones para definir candidatos
Nada detendrá a Israel, ni La Haya: Netanyahu
2023, el más seco en 80 años
¡Ciérrale!

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Atacan robos de *farderos* en las plazas

La SSC atendió 28 emergencias en plazas comerciales durante el 2023, principalmente por casos de robo cometido por personas que esconden los productos entre su ropa, conocidas popularmente como *farderos*. El pasado 2 de enero, el titular de la SSC, **Pablo Vázquez**, informó que han atendido emergencias solicitadas por plazas comerciales, principalmente por temas de "farderismo", también por eventos de "vialidad". [El Sol de México](#)

Artículo: Supervisión ciudadana vs corrupción. Salvador Guerrero Chiprés

Solamente en la capital nacional existen Comisiones Ciudadanas en capacidad simultánea de abordar con autoridades casos de corrupción policial, en Ministerios Públicos, jueces o de abuso sexual perpetrados contra mujeres policías. La voluntad de Ernestina Godoy en la FGJ, ahora a cargo Ulises Lara, y en su momento de Omar García Harfuch, como ahora de **Pablo Vázquez** en la SSC, han facilitado la estrategia, con apertura intención de reconocer, investigar y sancionar las conductas irregulares al interior de las corporaciones como en las relaciones entre autoridades y ciudadanía. [El Universal](#)

Aprehende SSC a presunto criminal

Elementos de la **SSC** detuvieron a un presunto criminal luego de recibir una denuncia por parte del conductor de un automóvil particular que circulaba sobre el Eje Central Lázaro Cárdenas, mismo que refirió que el señalado le había apuntado con un arma de fuego. Los uniformados desplegaron un operativo para localizarlo. El detenido resultó ser uno de los principales extorsionadores de comerciantes e impresores de la Plaza de Santo Domingo. [La Prensa](#) / [Uno Más Uno](#) / [El Gráfico](#)

Exterminado en una tienda con balas de grueso calibre

Un hombre murió tras ser atacado a tiros de forma directa en el perímetro de la colonia Campamento 2 de Octubre, perteneciente a la alcaldía Iztacalco. Intentó resguardarse en una tienda de abarrotes y ahí lo ultimaron. Tras el hecho ocurrido, una veintena de elementos de la **SSC**, adscritos a los sectores de Iztaccihuatl y Moctezuma, arribaron al lugar y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#)

La máquina decepciona

Elementos de la **SSC** implementaron el dispositivo "Estadio Seguro", cuyo objetivo es resguardar la integridad física y patrimonial de los asistentes al partido Cruz Azul vs Pachuca. El Cruz Azul perdió 1-0 contra el Pachuca. La *máquina* decepciona en su regreso al estadio Ciudad de los Deportes. [Esto](#)

Un muerto y 3 heridos por ataque en Tepito

En el centro deportivo del barrio de Tepito, ubicado en la esquina de Fray Bartolomé de las Casas y Toltecas, balearon por lo menos a cuatro hombres; uno de ellos falleció, los tres restantes resultaron heridos. No se registraron detenciones. Paramédicos del **ERUM** trasladaron a los lesionados al hospital más cercano. Los policías de la **SSC** fueron informados que un hombre ingresó a un nosocomio con una lesión de bala en el tobillo derecho, quien indicó que venía del mismo lugar de los hechos. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [La Jornada](#) / [Uno más Uno](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)



Síntesis de medios

14 de enero 2024

A 22 días de la explosión en la Del Valle, afectados siguen esperando la ayuda del Gobierno

A 22 días de la explosión de gas LP en la calle de Providencia, en la colonia Del Valle, alcaldía Benito Juárez, los dueños de viviendas que fueron seriamente dañadas por la onda expansiva continúan en la espera de la ayuda que prometió el jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama. Mientras, el inmueble está deshabitado y bajo la guardia de dos unidades de la **SSC**. [La Prensa](#)

Víctima de estafadores del Face

Cuando acudió a checar un auto que vio en Marketplace de Facebook, un hombre fue asesinado de un disparo en la cabeza, en la esquina de Martínez de Alba y Amado Paniagua, colonia Moctezuma Primera Sección, alcaldía Venustiano Carranza; un sospechoso fue detenido. [El Gráfico](#)

Policiaco

Muere biker tras derrapar en Iztapalapa

Un motociclista murió tras aparentemente haber derrapado en el perímetro de la colonia El Vergel, en la alcaldía Iztapalapa. Se desconoce si hubo otro vehículo involucrado en el percance. El conductor de la motocicleta, mismo que se desplazaba sobre Anillo Periférico con dirección hacia Xochimilco, al parecer perdió el control del volante a la altura del cruce con avenida Tláhuac y cayó sobre el asfalto. Tras el hecho, elementos de la **SSC**, pertenecientes al sector Tezonco, arribaron al sitio y solicitaron la intervención de los servicios de emergencia. [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Ejecutado a plomazos en calles de Xochimilco

Un hombre murió tras recibir varios impactos de bala en un ataque directo ocurrido sobre la Cerrada Rosas y esquina con Cerrada Gladiolas, del Barrio San Marcos, alcaldía Xochimilco. Le dispararon a quemarropa, de acuerdo al testimonio de vecinos, los dos presuntos responsables huyeron a pie y se perdieron entre las calles de dicha zona. Elementos de la **SSC** se presentaron en el sitio. [La Prensa](#)

Ejecutado a balazos

De ocho balazos, un hombre fue ejecutado en un ajuste de cuentas, en la alcaldía Miguel Hidalgo. Los hechos se registraron en la esquina de Tláloc y Nopaltzin, colonia Tlaxpana. [El Gráfico](#)

Novenario... pero de balas a mecánico

Un hombre de oficio mecánico fue ejecutado cuando caminaba por calles Gladiolas y Las Rosas, colonia Ampliación Tepepan, alcaldía Xochimilco; tenía antecedentes penales. [El Gráfico](#)

Justicia

Cae con presunta droga en la GAM

Al dar cumplimiento a orden de cateo obsequiada por autoridades del Poder Judicial, ministerios públicos y agentes de la Policía de Investigación inhabilitaron un centro distribuidor de drogas en el norte de la ciudad, acciones en las que fue detenida una mujer, a quien se le decomisaron dosis de cocaína, cristal y marihuana. [La Prensa](#) / [Uno Más Uno](#)

Desalojados de Merced Balbuena llevan cinco días a la intemperie

Las 50 familias que fueron desalojadas del edificio ubicado en General Anaya 27, esquina con Del Rosario, colonia Merced Balbuena, en la alcaldía Venustiano Carranza, cumplieron cinco días de vivir en la calle luego de que agentes de la Fiscalía General de Justicia aseguraron el inmueble vinculado con una carpeta de investigación por el delito de despojo. Ellos se suman al campamento que colocaron despojados de la vieja casona de Argentina 110 el pasado 17 de agosto, y que se instalaron en el callejón de República de Ecuador. [La Jornada](#)



Columna Reflexión chilanga: El florero de Ulises "Ibarra" / Federico Döring

Haber nombrado a alguien que no es abogado confirma que la fiscalía no es otra cosa más que la agencia de propaganda del Gobierno de la CDMX. Ulises Lara carece de la formación necesaria para dirigir la institución encargada de procurar justicia, pero cuenta con todas las características para ser manipulable y confiable. No le interesa arruinar su nombre al hacerlo. [Excélsior](#)

Columna La inmaculada percepción: Descarados / Vianey Esquinca

¿Con qué descaró Ulises Lara, encargado de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, decidió que podía sacar un título de Derecho en los primeros 10 días de enero por el reconocidísimo y laureado Centro Universitario Cúspide de México, de Iztapalapa, cuyo dueño casualmente trabajó con él? Lo peor, es que desde la propia Fiscalía se había enviado un comunicado señalando que, para ser suplente de Ernestina Godoy, no había requisitos establecidos. Todo mal. [Excélsior](#)

Imagen Destacada

unomásuno

Capturan a NARCO EXTORSIONADOR de Plaza Santo Domingo

